

Goblog

Kodim 0826/Pamekasan Terima Kunjungan Tim Dalproggar Korem 084/Bhaskara Jaya

Makruf - PAMEKASAN.GOBLOG.CO.ID

Jun 1, 2022 - 17:51





PAMEKASAN - Kodim 0826 Pamekasan menerima kunjungan dari Tim Pengendalian Program Anggaran (Dalproggar) TW II TA.2022 dari Korem 084/Bhaskara Jaya.

Tim yang terdiri dari 5 orang dipimpin langsung Kasi Ren Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Jamaludin, SH tersebut diterima langsung Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P di Ruang Data Makodim 0826 Pamekasan, Selasa Sore (31/05/2022).

Kegiatan Dalproggar merupakan kegiatan program kerja Staf Ren Korem 084/BJ dalam rangka pengecekan dan pengendalian penggunaan anggaran TA. 2022 di Kodim 0826 Pamekasan.

Dalproggar Korem 084/BJ bertujuan untuk meminimalisir kesalahan terhadap satuan bawah dalam pembuatan dan penyusunan produk giat Kodim 0826 Pamekasan, sehingga tidak terjadi kesalahan yang dapat merugikan satuan.

Letkol Inf Ubaydillah dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Kasi Ren Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Jamaludin, SH beserta rombongan di Kodim 0826 Pamekasan.



Dandim 0826 Pamekasan juga menyampaikan terkait kekosongan beberapa pejabat staf Kodim 0826 Pamekasan termasuk Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0826 Pamekasan.

"Terkait dengan jabatan Kasdim 0826 Pamekasan sampai dengan saat ini masih kosong sehingga kami perlu adanya Kasdim baru" tuturnya.

"Harapannya untuk kegiatan yang bersifat program dan Non program harus terlaksana dengan baik sehingga dalam pertanggung jawaban kepada komando atas dapat dipertanggung jawabkan sepenuhnya," harapnya.

Sedangkan Ketua Tim Dalproggar Kolonel Inf Jamaludin, SH dalam arahannya menyampaikan bahwa, dalam penyusunan Rencana Kerja Anggaran (RKA) kedepan akan diajukan sesuai kebutuhan satuan sehingga tidak terjadi ketimpangan dalam setiap kebutuhan pelaksanaan kegiatan yang akan dilaksanakan.

Lanjut, Kolonel Inf Jamaludin, SH juga menanyakan tentang direktif yang diturunkan oleh satuan atas apakah sesuai dengan program yang dilaksanakan satuan bawah.

"Direktif yang diturunkan saat ini apakah sudah sesuai dengan program satuan yang dilaksanakan oleh satuan bawah, apabila tidak sesuai sampaikan sehingga dapat diajukan pada pengajuan anggaran berikutnya," ujarnya.

Dalam sambutannya ketua tim Dalproggar juga berpesan agar kedepankan dan selalu pegang teguh 8 wajib TNI dalam setiap melaksanakan kegiatan dengan tujuan agar sesuai dengan yang diinginkan oleh Komando Atas.

"Tentara itu hebat, semua dikerjakan sekarang yg terakhir yaitu minyak goreng jadi semua kita bisa lakukan dengan baik," tuturnya.

"Jaga selalu hubungan baik dengan instansi lain sehingga dalam setiap kegiatan dapat dikoordinasikan dengan baik," pungkasnya.

Kegiatan Dalproggar dari Korem 084/BJ di Kodim 0826 Pamekasan diikuti Para

Pasi Kodim 0826 Pamekasan, Dan Unit Kodim 0826 Pamekasan, serta Para Bati, Bamin Staf dan Unit Kodim 0826 Pamekasan. (makruf)